

林筠小트より

R4年度 No.9

令和5年1月27日

学校スローガン「自分も人も大切にし,ともに伸びる林崎っ子」

令和5年を迎え、2学期後半がスタートしました。皆様、本年もよろしくお願いいたします。

私はこの年末年始、家族で紅白を見て、初詣に行き、箱根駅伝を観戦する等、とてものんびりと過ごしました。そして、このごく普通に家族でお正月を迎えられることの幸せを感じました。この新しい年が林崎小の子どもたちにとって、そして皆様にとって、穏やかで、実りのある1年になることを心から願っています。

人権についてしっかり考えよう ~人権集会~

コロナ禍で2年間中止となっていた人権集会。今年度, 感染症対策から, 各学年の人権学習の取組を動画にまとめ, 校内で各学級に配信するという形で実施しました。子どもたちの人権意識の高まりを感じることができました。



1・2年生 おもちゃランド ~1年生を招待して~



3年生「すてきなところさがし」



4年生「共に生きる」 ~久保さんとの交流~



5年生「なると第九学習について」



「地域学習を通して」



6年生 歌「We are all special」

※裏面につづく

避難訓練



1月24日(火),地震とそれに伴う火災の発生という想定のもと,避難訓練を行いました。今回は,業間の休み時間に発生したという設定で,子どもたちはそれぞれ休み時間を過ごしていた場所からの避難となりました。訓練後には,28年前の阪神淡路大震災のこと,そして,自分の命を自分で守るためには,このような訓練がとても大切なことを話しました。

いつ起こるか分からない災害に備え、ぜひご家庭でも、もしものときの避難場所等、防災について話し合っていただきたいと思います。

CS(コミュニティースクール)だより

地域の佐藤さんをゲストティーチャーにお迎えして、タグラグビーの指導をしていただきました。佐藤さんはラグビー教室の指導もされており、専門性も踏まえながら、とても楽しくご指導いただきました。子どもたちも笑顔いっぱいでした。

地域の皆様の力をお借りして、子どもたちは 元気に学びを進めています。本当にありがとう ございます。



お願い

- 先日、校区の不審者情報がありました。児童には「できるだけ複数で下校する。」「なるべく 人通りの多い道を通る。」「危険を感じたら助けを求める。」「防犯ブザーの点検をする。」等の 指導をしました。ご家庭でも注意喚起をお願いいたします。
- 南門に架かる橋の掛け替え工事に伴う幼稚園敷地の通行については、通学時の安全確保と施設管理の観点から、**児童の学校への登下校のみ**許可をいただいています。社会体育の練習参加児童や関係の方、学校に遊びに来る児童等は面倒でも正門に回るよう、ご理解・ご協力をお願いいたします。
- 毎朝の交通当番,たいへんお世話になっております。まだまだ寒い日が続きますが、児童の 安全な登校のため、交通当番表をご確認いただき、ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいた します。

※ 学校ホームページにカラー版の林崎小だよりを掲載しています。